

Ein „echter“ Stigers für die Kreissparkasse Verden

Spontane Versteigerung erlöst 1000 Euro für Projekt „Jugend jazzt“ / Ausstellung und Konzert in Vorbereitung

Verden – Zum Ersten, zum Zweiten und zum Dritten: Nur knapp fünf Minuten hat es gedauert und schon war das Portrait von Curtis Stigers versteigert an Silke Korthals. 1000 Euro hat die Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Verden für das Konterfei des smarten Sängers geboten. Der Verdener Kinderarzt und Fotograf Dr. Jens Schlenker hatte ihn abgelichtet.

Das Geld fließt in das Projekt „Jugend jazzt“ des Vereins Verdener Jazz- und Blues-Tage. „Die Verdener Jazz- und Blues-Tage unterstützen wir von Beginn an, und insbesondere die Jugendförderung ist für die Kreissparkasse ein wichtiges Thema“, so Silke Korthals.

Die Versteigerung war eine spontane Idee beim Eröffnungskonzert der 25. Verde-

ner Jazz- und Blues-Tage im September. Für das Jubiläumskonzert in der Stadthalle hatte Jens Schlenker rund ein Dutzend Künstlerporträts für eine Ausstellung im Foyer zur Verfügung gestellt, die bei renommierten Jazzevents ent-

standen waren. Darunter auch das Portrait von Curtis Stigers.

Als Stadthallen-Leiterin Silvia Voige kurz vor Konzertbeginn entdeckte, dass der Musiker das Bild signiert hatte, entstand die Idee, es für den

guten Zweck zu versteigern. Jens Schlenker schenkte die Leinwand spontan dem Verein Verdener Jazz- und Blues-Tage, um es in der Konzertumbaupause unter den Hammer zu bringen. „Diesen Zufall musste man doch nutzen.

Wir hatten Curtis Stigers gar nicht um die Unterschrift gebeten. Er muss irgendwann zwischen Soundcheck und Dinner selbst auf das Foto gestoßen sein und es signiert haben“, freuen sich Voige und Schlenker.

Allerdings ließ der enge Zeitplan beim Konzert kaum Spielraum und so musste es ruckzuck gehen. „Ich wollte mit meinem Gebot eigentlich gerade nochmal Schwung in die Versteigerung bringen und dann bekam ich schon den Zuschlag“, erzählt Silke Korthals. „Das Interesse war groß, man hätte sicher noch ein höheres Gebot erhalten und mehr Geld für die Jugendarbeit einwerben können. Deshalb wird die Kreissparkasse das Projekt noch weiterführen“, so Korthals weiter.

Geplant seien fürs nächste Jahr eine Ausstellung mit Künstlerportraits von Jens Schlenker in der Kundenhalle der Kreissparkasse und ein Konzert mit jungen Talenten aus der Jugend-jazzt-Förderung, teilt der Verein mit. Möglicherweise werde Schlenker auch noch eine besondere Fotodokumentation der musikalischen Arbeit der jungen Talente erstellen.

Die Gründer der Verdener Jazz- und Blues-Tage, Günther Glander und Volkmar Koy, freut es, dass es immer wieder neue Impulse gibt. „Das war unser Ziel damals vor 25 Jahren, als wir den Verein gegründet haben“, so Glander, „dass die Verdener Jazz- und Blues-Tage Unterstützung durch Sponsoren erhalten können und zu einer Marke für Verden werden.“



Zum Stigers-Portrait sollen sich bei einer Ausstellung weitere Fotos gesellen, kündigten Volkmar Koy, Silke Korthals, Jens Schlenker und Günther Glander (v.l.) an. FOTO: S. JANUSCHEWITZ